
 
AM Josef Düx:  
Können wir Vertreter des Seniorenbeirats in die Arbeitsgruppe ÖPNV entsenden?  
Antwort: 
Herr Franz-Josef Fassbender und Frau Dr. Madeleine Will haben an den Sitzungen der 
Arbeitsgruppe bereits teilgenommen. In der nächsten Seniorenbeiratssitzung sollte jedoch ein 
Mitglied und ein Vertreter formell für die Arbeitsgruppe gewählt werden.  
 
AM Harald Schimmelpfennig: 
Kann der Seniorenbeirat einen Vertreter in die Arbeitsgruppe „100. Geburtstag des 
Schriftstellers Heinrich Böll“ entsenden? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
  


